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第2348 例会記録　４月15 日（木）

副会長挨拶・報告
　本日は、次年度の担当例

会です。篠島次年度会長方

針のもと、各委員会はしっ

かりとした活動計画を

ねってほしいと思います。

　林会長年度もあとわずかとなっています

が、重要な事業も残っています。会長を中

心にしっかりと活動し、次年度へ引き継ぎ

たいと思います。

幹事報告
１. 交通立哨ご苦労様で

　した。参加された会員

　にはメーキャップとな

　ります。

２ . 今後のスケジュール

　ですが、次回例会は通常例会ですが、会

　場は２階の丹頂の間となり、コンサート

　例会になります。お席は円卓で中華バイ

　キング形式となりますのでお楽しみにし

　て下さい。

３.４月29日は休会。５月９日、芦別で開

　催される合同例会、ホテルスエヒロ前を

　午後３時に出発します。まだ出欠を確認

　できていない会員は必ず今日中にお願い

　します。

４.５月13日、観桜会。松尾ジンギスカン

　で行います。２回続けての移動例会とな

　りますので宜しくお願いします。

次年度幹事報告
　次年度、宜しくお願い

します。新委員会の顔合

わせが決まりましたら報

告して下さい。また、活動

計画は５月10～14日まで

に提出をお願いします。

委員会報告
■雑誌委員会　西田委員長

　ロータリーの友誌紹介。

■親睦委員会

　木曜フォーラム、本日ＰＭ６：30～

　バーブラジルにて。

■神部弘二名誉会員よりご報告

　今日は、嬉しいことがあったので報告

方々出席しました。

　皆様は既に３月 2 7 日の道新でご覧に

なって居られる事と思いますが、滝川高校

を卒業した「三田由美子さん（18才）市内

緑町に住んで居られます。」が、難関の東

京芸大音楽部能楽科に、見事全国３名の合

格者の一人として能楽師を目指し、３月か

ら東京に出て学業に就いて居られます。

尚、東京芸大の学長は、あの有名な平山邦

夫画伯です。三田さんは、当クラブの藤井

謙和会員の親戚でもあります。

　私の家内が滝川宝生会主管して居ります

が、三田さんは小学校２年生の時から、毎

週私宅の稽古場に皆勤で稽古に来られ、今

回の栄誉を得られた訳です。

　滝川高校でも、今回の合格を大変喜んで
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くれまして、３月18

日、先生方７・８名

と生徒達 10 名程で

実技を見せて欲しい

と、連れだって私の

家の稽古場に見学に

来られ、道新のイン

タビューもあって、

新聞に載ったのがこの写真であります。

　滝川高校からは、毎年官公立大学へ沢山

合格されて居られますが、今回の三田さん

の合格が少しでも刺激になって貰えれば、

之にこした事はないと思い、今日は少し貴

重な時間を頂いて話をさせて頂きました。

ありがとうございました。

•æ•T‚Ìƒvƒ•ƒOƒ‰ƒ•
〈 次年度委員会例会 〉

■会長エレクト　篠島　弘

　次年度委員会例会を始

める前に、会長エレクト

である私から一言ご挨拶

を申し上げます。あと２

カ月半で私の年度が始ま

ることになりました。本日の座席は、次年

度委員会別となっております。限られた時

間ではありますが、この例会内で次年度の

活動計画について活発なご協議をお願いし

ます。活動計画書の提出のためには、本日

以降も委員会ごとに充分に検討を重ねて下

さることを希望します。そして、５月14日

（金）迄に各委員会の活動計画案ならびに

予算案を決定し、続木幹事あるいは事務局

にご提出下さい。５月20日（木）に次年度

第４回理事会と第２回クラブ協議会の開催

を予定しております。そこで予算を含めた

活動計画を最終的に決定するつもりであり

ます。

　次年度ＲＩ会長は、グレン・Ｅ・エステ

ス　シニア氏で、米国アラバマ州シェイズ

バレーＲＣに所属しております。来年２月

23日には、ロータリー100周年を迎えるこ

とから、ＲＩ会長はCelebrate Rotary

「ロータリーを祝おう」と決定しました。

　また第2510 地区ガバナーは登別ＲＣの

遠藤秀雄氏です。

　ガバナー指針（地区の目標）は

１.ロータリアンとして資質を高める努力

　をしましょう。

２.クラブ運営に協力しましょう。

３.クラブの活性化に努めましょう。

４.地区活動へ協力しましょう。

　以上の４項目です。

　そして、第2510地区第２グループガバ

ナー補佐は、当滝川クラブの鈴木忠男会員

であります。同じクラブの会員がアシスタ

ントガバナーということで、私としてはと

ても心強く思っております。それでは、短

い時間ではありますが、これから委員会ご

とに、この例会内で次年度の活動計画につ

いて相談をして下さい。素晴らしいアイデ

アが出ることを期待しております。
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神部　弘二会員　家内の弟子が、東京芸大

音楽部能楽科に見事合格して。

本間　保昭会員　結婚記念日に食事券を頂

いて。

川原　弘嗣会員　永らく欠席でご迷惑をお

かけ致しました。これからは、出来るだけ

出席する様に努力致します。今後共宜しく

お願い致します。

深澤　和範会員　チョット嬉しい事があり

ました。

米倉　慎一会員　大事な会合が無事終わっ

て。

メイクアップ

・伊藤忠博会員　旭川ＲＣ

・交通立哨

　4/6～事務局へ報告のあった会員

今後の例会予定

・5/ 6(木)振替休会

・5/ 9(日)第２グループ合同例会

　　　　　15:00 バス・スエヒロ前出発　

　　　　　「北の京 芦別」

・5/13(木)観桜会「松尾ジンギスカン」

　　　　　18:00より　ご婦人参加ＯＫ　

次年度委員会別例会


